

Besucherrekord bei KV-Mobil-Tour in Bayern

Ende Juli/Anfang August machte das KV-Mobil – der magentafarbene Bus der „Kassenärzte“ – auf seiner Tour durch Deutschland viermal Halt in Bayern. Trotz Rekordhitze und Urlaubszeit im Freistaat nahmen sehr viele Bürgerinnen und Bürger das Informationsangebot wahr. Nachdem zuerst Nürnberg mit 380 individuellen Beratungen den bis dahin von Dortmund (350) gehaltenen Besucherrekord eingestellt hatte, konnte Würzburg vier Tage später dieses Spitzenergebnis noch einmal toppen: Die Unterfranken führten 460 Beratungen durch. Auch die Beratungszahlen von Regensburg (250) und München (220) sowie die insgesamt in Bayern verteilten rund 2200 Faltblätter und 1400 magentafarbenen Pflasterstreifen zeigten das große Interesse der einheimischen Bevölkerung, aber auch vieler Touristen. *ans (KVB)*



München, Sendlinger-Tor-Platz.
Dr. Peter Eyrich (Mitte stehend) beim Blutdruckmessen im Schatten des KV-Mobils.



Regensburg, Haidplatz.
Mit ausgefülltem Fragebogen in der Hand zu Dr. Bernhard Riedl (li).

Regensburg, Haidplatz.
Häufig nachgefragt bei Jüngeren – KV-Luftballons.



Nürnberg, Jakobsplatz.
Johannes Lörcher (re.) im KV-Mobil in Aktion.



Nürnberg Jakobsplatz.
Anstehen zur individuellen Beratung im Bus.

Würzburg,
Unterer Marktplatz.
Auch hochsommerliche
Mittagshitze schreckte
nicht ab.

